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“Se  si  interrompono  produzione  e  crescita  il  debito  pubblico  diventerà
insostenibile”. La Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, è intervenuta a Rai
News 24 sul  Pnrr definendo la situazione complessiva del caro materiali,  del  caro
energia e dell’inflazione un peso  terribile per famiglie e imprese. La Brancaccio ha
manifestato però soddisfazione dopo il primo incontro con il Ministro Fitto, che si è
tenuto oggi a Palazzo Chigi, il quale ha tranquillizzato sull’avvio di tavoli settoriali
di confronto. La Presidente dei costruttori ha anche spiegato che il settore delle
costruzioni  usufruirà  maggiormente  del  Pnrr  e   ha  chiesto  prudenza  su  una
riprogrammazione perché c’è un ritardo sulla  spesa che secondo Ance si  può
recuperare nell’anno 2023. Le proposte Ance, conclude la Brancaccio, puntano su
confronto  continuo  e  monitoraggio  della  spesa  Pnrr  e  afferma  che  vanno
assolutamente trovate almeno per il caro materiali le risorse per il 2023 altrimenti
sarà una situazione insostenibile.
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